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Acta nº 01_2024 de la Comisión de Orientación al Estudiante 

Fecha: 

02/07/2024 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Juntas FCDyC 

Hora de comienzo: 

12:30  

Hora de 

finalización: 

13:51 

Coordinadora: 

Dña. Luz María Romo Fernández 

Secretaria: 

Dña. Macarena Parejo Cuéllar 

Relación de asistentes: 

Dª. Luz Mª Romo Fernández (Presidenta) 

D. Daniel Martín Pena (Decano. Invitado) 

Dª. Macarena Parejo Cuéllar (Coordinadora de la CCT del Grado en Periodismo) 

Dª. Indhira Garcés Botacio (Coordinador de CCT del Grado en Información y Documentación) 

Dª. Tatiana Millán Paredes (Coordinador de la CCT del Grado en Comunicación Audiovisual) 

Dª Margarita Pérez Pulido (Coordinadora de la CCT del Máster Universitario en Gestión de la Información en 

Redes Sociales y Productos Digitales en Internet) 

Dª. Cristina López Pujalte (Profesora Coordinadora de Centro de la Unidad de Atención al Estudiante) 

D. Diego Naranjo (Estudiante. Invitado) 

Hernán Álvarez (Estudiante) 

Miguel Ángel Ballester (Estudiante) 

 

Miembros de la comisión que justifican su ausencia: 

D. Antonio Muñoz Cañavate (Coordinador de la CCT del Máster Universitario de Investigación en Ciencias 

Sociales) 

Orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del Informe Anual del PATT curso 23/24 

2. Propuestas mejora PATT 2024/25 

3. Propuestas para la Jornada de Bienvenida alumnado 

4. Propuestas actividades culturales en la Facultad 

5. Ruegos y preguntas 

6. Aprobación, si procede, de acta de la sesión 

 

 

1. Aprobación, si procede, del Informe Anual del PATT curso 23/24 
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La presidenta de la COE presenta el informe anual del PATT 2023/2024 y se comenta que se remitirá la 

versión final a los miembros de la comisión a lo largo de la mañana. Se adjuntará el informe final al acta. 

Se aprueba por unanimidad. 

2. Propuestas mejora PATT 2024/25 

 

En relación con las mejoras del PATT, el Decano de la Facultad indica que todo es mejorable, ha 

evolucionado positivamente el Plan de Acción Tutorial “pero no hay que conformarse. Es preciso seguir 

trabajando y vincular a los estudiantes”. Informa que se está trabajando con la Facultad de Educación en 

establecer sinergias a través de la radio. La idea es vincular a los estudiantes más activos en el PATT de 

este año, en este proyecto de alfabetización y educomunicación, de forma que se conviertan en alumnos 

mentores. En este proyecto participarán estudiantes de segundo curso de nuestra Facultad con alumnos de 

primer curso de la Facultad de Educación. Juntos elaborarán píldoras sobre la vida académica de la UEx. 

Se prevén formaciones específicas para esta nueva iniciativa. El Decano indica que, además, se seguirán 

con las micro-charlas de cursos anteriores. Se proponen nuevas charlas sobre cuestiones como el plagio y 

las normas de convivencia. Los estudiantes proponen como mejoras la comunicación entre alumnado y el 

profesor, sobre todo a través del Instagram y crear comunidades de WhatsApp. También exponen que ha 

funcionado muy bien el tema de las micro-charlas, pero que es preciso adaptarlas, en la medida posible, a 

los horarios de los mentores. También proponen que este curso como mejora se haga una puesta común 

entre mentores y tutores de forma periódica. Por último, se propone adelantar la primera reunión entre 

profesores y alumnos. 

 

3. Propuestas para la Jornada de Bienvenida alumnado 

El Decano indica que como la apertura de curso académico es el 10 de septiembre lo más operativo es 

que las jornadas de bienvenida se celebren la semana del 16 de septiembre. La idea es hacer una jornada 

que permita utilizar el entorno de la facultad y contar la estructura de la FCDyC. Se ha valorado 

positivamente cómo se desarrolló el año pasado la jornada, poniendo cara a todos los servicios. 

 

 

4. Propuestas actividades culturales en la Facultad 

 

La facultad se quiere convertir en un espacio cultural, el decano adelanta que se están gestionando varias 

exposiciones vinculadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Hay varias ideas con el Museo 

Arqueológico. Recuerdan desde la Comisión las enormes posibilidades que ofrecen las actividades en la 

que participar que ofrece el Servicio de Difusión de la Cultura Científica. Se propone también 

videoforum y club de lectura además de radio-directo y visitas a distintos espacios vinculados con las 

áreas de conocimiento de las distintas titulaciones. 



 

Acta nº 01_2024 
FACULTAD DE CIENCIAS        
DE LA DOCUMENTACIÓN        

Y LA COMUNICACIÓN 
Comisión de Orientación al Estudiante 

 

Página 3 de 3 

 

Se traslada el mensaje del profesor Antonio Muñoz donde indica que se ha puesto en contacto con Pilar 

Soto, la presidenta de Abaidex por si la asociación puede aportar ideas o participar y coorganizar 

actividades culturales el próximo curso. Se considera importante contar con ellos, ahora que la asociación 

está empezando. 

 

5. Ruegos y preguntas 

No hay ruegos ni preguntas 

 

 

6. Aprobación, si procede, de acta de la sesión 

La secretaria de la comisión proceder a dar lectura al acta redactada a lo largo de la reunión. Se aprueba 

por unanimidad de la comisión 

 

 

 

Fecha de Aprobación:  

02/07/2024 

                                     Firma el secretario/a: 

                               

 
 

 

 

 

 

Visto bueno del coordinador: 
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